SAINT-HÉLEN

Un concours de dessins sur « la magie de Noël »



De gauche à droite : Yves, Michel, Gwénaelle Martin et Romain ont lancé le concours de dessins 2018 sur le thème de la mage de Noël.

Elles sont 8 classes de Saint-Hélen à participer au concours de dessins proposé par Gwénaelle Martin, conseillère municipale et les membres du conseil. Le thème retenu pour 2018 : la magie de Noël. Et pour que tout soit parfait, une boîte aux lettres rouge (Noël oblige!) a été installée devant le bâtiment de la salle des fêtes afin de recevoir les réalisations des jeunes participants.

C'est Michel des services techniques communaux qui s'est chargé de la tâche et a également aménagé un décor festif en y introduisant le thème de la route du Rhum, aidé par Yves et Romain. Mer et sapins enneigés se côtoient ainsi pour le plus grand plaisir des yeux.

Seuls les dessins des enfants scolarisés sur la commune peuvent être déposés jusqu'à la fin du mois dans la boîte. Un jury se réunira ensuite afin de délibérer et attribuera trois lots par classe et par niveaux. Les lots sont uniquement composés de livres. Ces derniers seront remis aux enfants lors de la cérémonie des vœux du maire qui se tiendra le 6 janvier prochain, à 11 h, à la salle des fêtes. Avis aux jeunes amateurs d'art : tous à vos crayons, feutres ou peintures !